

Elecciones 2024: Crece la competencia en el PAN y 'le pisan los talones' a Lilly Téllez



Santiago Creel, Ricardo Anaya y Mauricio Vila 'le pisan los talones' a la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) Lilly Téllez entre la población general en cuanto intención de voto de cara a las elecciones presidenciales de 2024.

La senadora se lleva el primer lugar ante la pregunta de "¿quién te gustaría que fuera el candidato a la Presidencia por el PAN?", con 16.3 por ciento, seguida por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, con 10.5 por ciento.

Pero además del legislador, en la contienda aparecen muy de cerca el excandidato presidencial Ricardo Anaya y así como el exdiputado sin partido Manuel Clouthier, quienes sumaron 10 puntos, cada uno; y tras ellos, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien obtuvo el 9 por ciento, según una encuesta realizada en Facebook por México Elige entre el 5 y el 8 de octubre.

Entre los aspirantes de Acción Nacional a la candidatura por la Presidencia de la República, la senadora Lilly Téllez 'desbancó' desde principios de año al excandidato presidencial Ricardo Anaya, quien había sido el favorito desde que México Elige tiene registro, para colocarse en primer lugar con 16 por ciento de intención de voto entre la población en general, presentó Sergio Zaragoza, director de México Elige.

Los resultados son similares entre los simpatizantes del partido, donde Lilly Téllez lleva la delantera con el 18.5 por ciento. En segundo lugar se ubica Ricardo Anaya con 17 puntos; luego van Santiago Creel y Mauricio Vila con 12 por ciento, cada uno; y en cuarto lugar, Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, con 9 puntos.

Ciro Gómez Leyva comentó que la encuesta fue levantada en los momentos en que Lilly Téllez hizo fuertes posicionamientos en contra de Morena y de la reforma para extender la participación de las

				,			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				I			RadioFórmula	0	11/10/2022	LEGISLATIVO
				N		J				

Fuerzas Armadas en tareas de seguridad nacional, a lo que Sergio Zaragoza comentó que si bien le suma intención de voto, también afecta la percepción que se tiene de ella.

La semana pasada, el PAN organizó el foro "Sí hay de otra" al que acudieron muchos de sus aspirantes a la candidatura presidencial para las elecciones de 2024, donde destacó la ausencia de la senadora Lilly Téllez.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/10/elecciones-2024-crece-la-competencia-en-el-pan-le-pisan-los-talones-lilly-tellez-734723.html